



Rony
Bargetze

Max
Burgmeier

Vorsteherkandidatin
Daniela
Wellenzohn-Erne

Piero
Sprenger

Sabrina
Feger

Matthias
Biedermann

Eva
Johann-Heidegger

Fabian
Wolfinger

Nur wer miteinander redet, kann miteinander handeln

Liebe Einwohnerinnen und Einwohner

Heute sind wir Alle im Alltag einer wahren Informationsflut ausgesetzt. Um Projekte und Ideen erfolgreich zu verfolgen, ist eine gute und transparente Kommunikation entscheidend.

Transparenz schafft Vertrauen

Zu oft handeln die Politiker heute von oben herab, ohne die Betroffenen Menschen in die Entscheidungen einzubinden. Dadurch werden schon Widerstände ausgelöst, bevor konkrete Schritte erfolgen können. Transparente Informationen helfen gegen ablehnende Haltungen und Politiker-Verdross.

Bevölkerung miteinbeziehen

Wenn Menschen sich ausgeschlossen fühlen, entsteht Frust. Deshalb müssen die Stimmbürger bereits in Projektphasen miteinbezogen werden, sodass der Bürger nicht vor vollendete Tatsachen gestellt wird. Ausserdem müsste der Gemeinderat den Menschen schlüssig und zugänglich erklären können, warum er ein Projekt für

wichtig erachtet. An Bürgergesprächen können die Entscheidungsträger Hintergrundinformationen geben, offene Fragen beantworten und im Dialog sogar neue Anregungen bekommen, ein Projekt noch erfolgreicher zu machen.

Verschiedene Kanäle nützen

Es reicht heute nicht mehr, Informationen ausschliesslich über Printmedien zu verbreiten. Die Einwohner informieren sich heute über zeitgemässe Kanäle. Internet, Soziale Medien, WhatsApp und Co. sind Alltagsmittel, um zu kommunizieren und eine möglichst grosse Anzahl Einwohner zu erreichen. Diese Mittel müssen wir auch als Gemeinde vielmehr nützen, um zu den Menschen zu kommen. Ausserdem muss über wegweisende

Entscheidungen transparent durch alle Medienkanäle informiert werden. Man soll aus den Kommunikationsfehlern die man in der Vergangenheit gemacht hat nicht nur lernen, sondern auch die Gnade haben sich für diese zu entschuldigen

(z. B. Regenwassergebühr). Was leider in der Vergangenheit nicht passiert ist!

Zeitgemässes Leitbild erarbeiten

Um eine Strategie zu entwickeln, muss man wissen, wohin man will. Mit einem neuen Leitbild entsteht nicht nur eine Zielvision, sondern man bekommt auch Handlungsanweisungen, wie man dorthin gelangt sowie Instrumente, um den Erfolg zu messen.